

# Fué ratificado Mujal en gran reunión anoche

## El Consejo Nacional de la CTC le dió su apoyo

Con la asistencia de más de dos terceras partes de los delegados correspondientes, se celebró anoche la sesión inaugural del Consejo Nacional de la C.T.C. que tuvo lugar en el Salón de Actos del Palacio de los Trabajadores.

El primer asunto abordado por dicho Consejo, fué en relación con las versiones que han circulado últimamente sobre la situación del secretario general de ese organismo, señor Eusebio Mujal. Apenas iniciada la sesión, en la que participaron 172 de los 234 delegados a la misma, se dió lectura a un escrito firmado por 27 de las 33 federaciones de la de la C.T.C. reiterando su apoyo a Mujal, y solicitando que continúe como hasta ahora, al frente de dicha central sindical. La petición fué respaldada por unanimidad por toda la concurrencia, que puesta de pie tribuyó una gran ovación a Mujal.

Para presidir la asamblea fué electo el delegado señor Facundo Pomar, del sindicato de Omnibus Aliados, actuando como secretario los señores Falcón, Tacoronte, Soto y Burgos. También se encontraban en la mesa principal los señores Mujal, Bolaños, Artigas, J. L. Martínez, Calixto Sánchez, Pascasio Lineras, Rentería y otros.

Una vez leída la orden del día, el señor Mujal hizo uso de la palabra para referirse a los problemas existentes y señalar posibles soluciones, de acuerdo con informaciones estadísticas que dió a conocer sobre todo lo relacionado con la situación económica del país, que a su juicio no aconsejan que se adopte una política económica conservadora en perjuicio de los trabajadores y del país en general. Por último, después de elogiar la actitud del Bloque Obrero del PAU, que acaba de anunciar su propósito de luchar dentro de la C.T.C. en forma legal y democrática, el Secretario de ese organismo fustigó duramente a los comunistas, a los que acusó de actuar en forma de quinta columna en perjuicio de los verdaderos intereses de los obreros cubanos.